

**KINERJA.CO.ID**

## **Bhabinkamtibmas Desa Cicareuh Polsek Cikidang Polres Sukabumi Laksanakan Giat Door to Door System &#40;DDS&#41; di Pabrik Gutapeca**

**Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.sukabumi.kinerja.co.id)**

Aug 8, 2024 - 14:07



*Bhabinkamtibmas Desa Cicareuh Polsek Cikidang Polres Sukabumi Laksanakan Giat Door to Door System &#40;DDS&#41; di Pabrik Gutapeca*

Dalam rangka menjalin silaturahmi dan meningkatkan keamanan lingkungan, Bhabinkamtibmas Desa Cicareuh, Bripka A. Rohmin, bersama Babinsa Serka Awaludin melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) di Pabrik Gutapeca, Kampung Cipetir, RT 009/002, Desa Cicareuh, Kecamatan Cikidang, Kabupaten Sukabumi, pada Kamis siang (08/08/2024) mulai pukul 11.30 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat setempat, serta menyampaikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Dalam kesempatan tersebut, Bripka A. Rohmin menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga, antara lain:

1. **Partisipasi dalam Keamanan Lingkungan:** Warga dihimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menerapkan kebijakan tamu wajib lapor 1x24 jam.
2. **Koordinasi dengan Kepolisian:** Apabila terdapat kendala keamanan di lingkungan, warga diminta untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan.
3. **Waspada Terhadap Tawaran Kerja:** Masyarakat diingatkan untuk tidak menerima tawaran kerja dengan iming-iming gaji besar, baik di dalam maupun di luar negeri, guna menghindari risiko menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Kegiatan ini mendapat respons positif dari masyarakat, yang merasa lebih aman dan terlindungi dengan adanya dukungan dari aparat kepolisian dan TNI. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, tertib, dan kondusif.

Polsek Cikidang berharap melalui kegiatan DDS ini, kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan akan semakin meningkat, serta kerjasama antara warga dan aparat keamanan dapat terus terjalin dengan baik.